

令和2年5月20日

保護者各位

喜多方市立熊倉小学校長 佐藤 明

不審者による被害防止についてのお願い

青葉の候、保護者の皆様には益々ご清祥のこととお喜び申しあげます。

日頃より子ども達の事故防止並びに安全の確保につきまして、各家庭でご注意いただいておりますことに感謝いたします。

さて、下記のとおり、コロナウイルス感染予防の健康診断を名乗る不審な男が、関柴地区の個人宅を訪問した事案が発生したと、喜多方市教育委員会より通知がありました。

本校ではこれを受けて各学級で指導しましたが、ご家庭でも注意をお願いします。

記

1. 事案の概要

令和2年5月18日（月）、関柴地区の個人宅を見知らぬ男性が訪ね、「コロナウイルス感染予防の健康診断です。」と言って、個人情報聞き出そうとした。家人が「知りません。」と答えると、男性は出て行った。

2. 注意して頂きたいこと

- (1) コロナウイルス関連で、マスクや消毒液の確認といって、自宅を訪れる不審者がいるので、絶対に対応しないこと。
- (2) 自宅に子供だけで留守番等をしている場合は、玄関ドアを施錠し、不審な来客には絶対に対応しないこと。
- (3) 自宅への訪問だけでなく、不審な電話にも対応しないようにすること。
- (4) 何か不審なことがあったら、すぐに家の人に知らせること。
- (5) 事案の発生後すぐに、不審者の特徴等をできるだけ詳しく、警察、学校に伝えること。

※ 何かご心配な点などがありましたら、学校までお知らせ下さい。

(担当：熊倉小学校教頭 齋藤 TEL 22-1809)